

L'Organisation Mondiale de la santé annonce la fin de l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest



Afrique, 14 janvier, (RHC-Le Figaro-REU).-L'Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS, a annoncé la fin du virus d'Ebola au Liberia, le dernier pays encore touché.

Cependant, l'organisme a souligné qu'il est très tôt pour déclarer la fin définitive de l'épidémie étant donné que le virus peut persister, chez certains survivants, notamment dans le sperme, jusqu'à neuf mois.

L'épidémie, démarrée dans le sud de la Guinée en décembre 2013, s'est propagée au Liberia et en Sierra Leone, les trois pays les plus touchés, puis au Nigeria et au Mali. En deux ans, l'épidémie a fait officiellement 11 315 morts sur 28 637 cas recensés dans dix pays, dont l'Espagne et les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81334-lorganisation-mondiale-de-la-sante-annonce-la-fin-de-lepidemie-debola-en-afrique-de-louest>



Radio Habana Cuba